

わかるは楽しい 富士塾通信 七月号

梅雨明け間近□

今年もそろそろ梅雨が終わり、暑い夏がやって来そうです。さて、6月は一学期中間テストや那覇地区中体連など自分を試すチャレンジの月でした。結果はどうでしたか？

「予想通りとても素晴らしかった人。」「思いもしない結果に終わった人。」「少しだけ良かった人。」「あと一歩というところで悔しい思いをした人。」「ほとんど変わらなかった人。」など、一人一人いろいろな思いがあることでしょう。

しかし、このチャレンジは、結果が全てではありません。大事なことは、その結果をもとに常に自分を進化させることです。これで終わりではなく、次の目標を再設定することで、更なる自分のスキルアップを図っていきましょう。

☆第2回個人面談について☆

中間テスト前の生徒との個人面談では、テストの目標点や席次、志望高校や将来就きたい仕事などの目標設定を行いました。その中間テストが終了したので、今回の結果の反省点や今後の目標について、改めて考えていきたいと思います。面談の期日は、席次が出てから夏休み前までに行う予定です。

※保護者との個人面談は随時行ないます。希望される方は、電話やメールでお申し込みください。授業時間以外で予定が合えばいつでも行います。

△定期テストの後にやっておきたい事！✎

テストが終わった今、絶対にやっておきたい事があります。それは**間違えチェック**です。学校では誤答レポートといって、全ての間違いを直させて提出させているようです。

ここでは、返してもらった解答用紙の×の欄に着目します。

その×の中から、

- ・単純な計算ミスや書き間違えた問題
- ・よく考えたり、調べたりすれば解ける問題

など、今度テストしたら絶対に解ける問題だけに△の印をします。

次に、この△の印をした問題の解答欄に

「今度この問題が出たら必ず解く。」

と、心に思いながら正解を記入しましょう。（ここが大事です。）

必要なら、その答えになる理由も書いて下さい。

以上、このことが実践できたら、確実に×から○の数が増えます。

テストは、成績を決めるだけでなく、教科書で学んだことを覚える一番の良い機会です。ピンチをチャンスに変えましょう！

◇7月予定行事◇

- ▽県模試 … 二日(日)
- ▽中学3年生向け富士塾講座 … 十三日(木)
- ▽一学期期末テスト(技能科目)小祿中 … 十八日(火)
- ▽一学期前半終了 … 二十日(木)
- ▽県中学総体 … 二十一日(金)～二十六日(水)
- ▽夏期講習開始 … 二十四日(月)